

Amplio programa de actividades para las Fiestas en honor a la Virgen de la Estrella

Se recogen los actos Culturales, Festivos, de Culto y Deportivos

El alcalde, Román Rivero y la concejala Festejos, Luz María Sánchez, presentaban el programa de festejos para las próximas Ferias y Fiestas, que se celebrarán del 7 al 15 de septiembre, en honor de la Santísima Virgen de la Estrella, Patrona de la localidad.

Rivero presentaba a la nueva concejala de Festejos de la Corporación Municipal y señalaba que en estas fiestas «se unen lo religioso, lo lúdico y lo deportivo porque Miguelturra celebra en honor a nuestra Patrona, la Virgen de la Estrella, una programación que se ha organizado, añadía, «contando con la participación de las asociaciones de la localidad pero sobre todo con la de las asociaciones juveniles que son las que dan protagonismo a las fiestas de Miguelturra».

Con respecto al presupuesto, Rivero explicaba que este año, de acuerdo a la política de austeridad puesta en marcha, se ha reducido en un 20 por ciento con respecto al año anterior. El primer edil comentaba que, en la programación de fiestas de este 2011, «se ha prescindido de activi-

posible».

La edil responsable de Festejos, presentaba un programa que incluye tres partes diferenciadas por colores que corresponden a: programa cultural y festivo, en color negro; programa deportivo en color naranja y, por último, el programa de cultos en color azul. Con este diseño, apuntaba «se pretende separar claramente cada área y al mismo tiempo favorecer la búsqueda de determinados actos y actividades programadas puesto que está muy claramente señalado por días, de forma que no haya que leerse todo para ver cuales son las actividades que hay cada día».

Novedades

Tres son las principales novedades que forman parte del amplio programa de actividades organizado. Por una parte, el regreso del festejo taurino a la programación de las Ferias y Fiestas que se celebrará el sábado, 10 de septiembre, a las 17:45 horas. Otra de las novedades será el I Encuentro de Charangas organizado por la peña El Alhigui y que se celebrará el sábado 10 y, por último, este año Miguelturra también contará con el mercado Artesanal «Mercado del Peregrino» que se



Se incluyen en el programa las procesiones del día 8, Día de la Virgen de la Estrella; la procesión de la Octava, el día 15, también en honor a la Patrona, y la del día 14 que es el día de la Exaltación de la Santa Cruz y por lo tanto está dedicada a Nuestro Padre Jesús Nazareno.

pos y peñas que han colaborado en la organización de las mismas.

Múcha música

Del día 7 hasta el día 10 todas las noches actuaciones en la Carpa Municipal con las orquestas: Habana, Latinos, Primera Plana y Evasión.

Los tradicionales bailes de la Jarrilla, con orquesta, que se desarrollarán el sábado 10 y el domingo 11, en el CERE.

En la plaza de la Virgen actuaciones de dos grupos locales: «Siete Corazones Flamencos» y Rondalla de la Tercera Edad, el Festival de Folclore en el que participarán los grupos de Alcázar y «Nazarín» de Miguelturra. El domingo día 11, el concierto de la Banda Sinfónica Municipal y el día 13,



la actuación del grupo local de teatro Flauti Flauti que representará la obra «Tres de amor y desamor».

Una programación que se completa con la actuación de la revista de humor y copla, con la participación de Blanca Vi-

lla, el día 9 en el Auditorio Multifuncional y el lunes 12 el Teatro Cine Paz acogerá el XII Festival de Flamenco.

El programa puede consultarse a través de la página web municipal www.miguelturra.es.



dades como macroconciertos, cuyo coste es muy elevado, y hemos intentado rentabilizar el presupuesto que tenemos, manteniendo actividades y sin prescindir de las novedades».

Por su parte, Luz María Sánchez indicaba que, en cuanto a la elaboración del programa, «hemos intentado que la programación sea variada tanto en el área de festejos como en el área de Juventud, Cultura y Deportes y de esta manera, atender a todos los públicos de forma que la gente sea lo más participativa

desarrollará desde el día 8 al 11 en la Plaza de la Constitución.

Actividades para todos

Por último, Sánchez agradecía el esfuerzo de los trabajadores de las áreas de Cultura, Deportes, Juventud, Comunicación, Urbanismo y Servicios del Ayuntamiento de Miguelturra así como a la Policía Local, Protección Civil y a todas las asociaciones, gru-

Charanga Alhigui

El sábado día 10 de septiembre coincidiendo con las Fiestas Patronales, tendrá lugar el mayor espectáculo musical jamás vivido en nuestro municipio, en lo que a Charangas se refiere, y fuera del periodo carnavalero, durante todo el día y hasta la madrugada se celebrará lo que sus organizadores, La Charanga Alhigui en colaboración con el Ayuntamiento han denominado el Iº ENCUENTRO DE CHARANGAS DE MIGUELTURRA.

Para poder desarrollar este evento ha sido necesario contar con asociaciones, casas comerciales, organismos locales y regionales. Gracias a su desinteresada participación las seis Charangas asistentes serán las encargadas de amenizar y hacer llegar con su música a la mayoría de calles, plazas y parques de Miguelturra, la diversión y alegría necesaria para que todos vecinos, amigos y visitantes pasen un día inolvidable.

Los responsables de esta macro-fiesta musical serán. LOS MONIGOTES de (Campo de Criptana), LOS QUE NUNCA FALLAN de (Carrion de Calatrava), LOS BOTAMUSICOS de (Valdepeñas), LOS TURUTAS de (Calzada de Calatrava), LA SIL LITTLE BAND de (Malagon) y EL ALHIGUI de (Miguelturra).

Una totalidad de aproximadamente 160 músicos actuarán en el Parque Dr Fleming, Plaza de España, Plaza de la Constitución, Pradillo, Fiesta de la Jarrilla, Recinto Ferial y pasacalles por distintas calles de la Localidad.